



Les jeunes et l'argent de poche

Kompetenzniveau: B1

Thema: Konsumverhalten, Umgang mit Geld

Testformat: Zuordnen von Satzteilen (Format der standardisierten schriftlichen Reifeprüfung)

Bearbeitungszeit: 8 Minuten

Länge des Hörtexts: 3:05 Minuten

Anzahl der Items: 7

Kommentar:

Bei diesem Hörtext handelt es sich um einen Monolog. Die Aufgabe überprüft das Verständnis von Hauptaussagen und wesentlichen Informationen.

Lehrplanbezug:

7. Klasse, 4-jährig, Kompetenzmodul 6, Hören

- die Hauptpunkte verstehen können, wenn in deutlich artikulierter Standardsprache über vertraute Dinge gesprochen wird, denen man normalerweise in der Ausbildung oder der Freizeit begegnet

7. Klasse, 6-jährig, Kompetenzmodul 5, Hören

- Hauptpunkte und wesentliche Informationen verstehen können, auch in Radiosendungen und Filmen, wenn relativ langsam und in deutlich artikulierter Standardsprache über vertraute Themen gesprochen wird, denen man normalerweise in der Ausbildung oder der Freizeit begegnet
-

Deskriptoren des GeR-Begleitbands:

Hörverstehen allgemein > GeR, 2020, S. 59

(B1) Kann die Hauptpunkte verstehen, wenn in deutlich artikulierter Standardsprache oder in einer vertrauten Varietät über vertraute Dinge gesprochen wird, denen man normalerweise bei der Arbeit, in der Ausbildung oder in der Freizeit begegnet.



Tu vas entendre Joseline, une coach de vie familiale, qui donne des conseils aux parents sur le sujet suivant : l'argent de poche. D'abord, tu auras 45 secondes pour lire l'exercice ci-dessous, puis tu entendras l'enregistrement deux fois. Pendant l'écoute, trouve les éléments corrects dans la liste (A-J) pour compléter les phrases (1-7). Il y a deux éléments dont tu n'auras pas besoin. Écris tes réponses dans les cases prévues. La première réponse (0) est donnée en exemple.



Bild: Julita (Pixabay)

Les jeunes et l'argent de poche

0	Pour ou contre l'argent de poche ? Il est difficile de/d' ____.
1	L'argent de poche devrait pousser les enfants à ____.
2	Quand ils n'ont pas assez d'argent, les enfants peuvent ____.
3	Pour savoir combien d'argent donner aux jeunes, il est conseillé de/d' ____.
4	Avant de déterminer la somme, les parents et leurs enfants devraient ____.
5	Pour respecter l'accord, il est nécessaire de/d' ____.
6	Dans une situation critique, les parents pourront ____.
7	Avant de fixer un règlement définitif, les parents devraient ____.

A	<i>trouver une solution pour tout le monde</i>
B	s'adresser à leurs parents
C	prendre en considération leur âge
D	en discuter entre eux
E	donner moins d'argent
F	donner environ 30 euros par mois
G	devenir indépendants
H	se mettre d'accord sur quelques règles
I	faire un petit boulot
J	accepter les conditions par écrit

0	1	2	3	4	5	6	7
A							

Lösung

0	1	2	3	4	5	6	7
A	G	I	C	H	J	E	D

Transkript

Chers parents,

Aujourd'hui, je réponds à une question qu'on m'a souvent posée : est-ce qu'il faut donner de l'argent de poche à son fils ou à sa fille ? Alors, en fait, ce n'est pas facile de répondre à cette question parce qu'il n'y a pas une seule réponse possible.

Si vous voulez donner de l'argent de poche à votre enfant, il faut d'abord vous poser la question suivante : pourquoi ? Pourquoi est-ce que votre enfant a besoin de cet argent ?

Un excellent argument pour l'argent de poche, c'est le fait qu'on peut ainsi rendre son enfant plus libre. Donc, l'enfant reçoit régulièrement une certaine somme d'argent, par exemple une fois par mois. Et comme ça, il a un petit budget à gérer seul. Le jour où il n'a plus un centime, il devra apprendre à attendre la fin du mois pour recevoir de nouveau de l'argent. Sinon, il pourra chercher un job comme serveur, baby-sitter ou pet-sitter ou je ne sais quoi pour gagner son propre argent et s'acheter ce qui lui plaît.

Évidemment, il est important de bien réfléchir à la somme que vous voulez donner par mois. Les enfants doivent avoir conscience de la valeur de l'argent. S'ils dépensent tout pour des sucreries, il faut absolument leur parler. Donc, faites attention à ne pas leur donner trop d'argent. D'un autre côté, les enfants plus grands ont bien évidemment besoin de plus d'argent. Par exemple, si vous trouvez que votre enfant a besoin de plus de vêtements, de sprays pour les cheveux, etc., il est logique de lui donner un peu plus d'argent de poche, comme ça, il s'achète lui-même ce dont il a besoin. Dans ce cas-là, la somme de l'argent de poche sera bien calculée et plutôt exacte.

Il est vraiment nécessaire de bien fixer un cadre précis avant. 20 euros par mois, ce sera seulement pour les petits plaisirs de l'enfant, donc plutôt pour les jeunes du collège. Par contre, avec 45-50 euros par mois, on peut discuter si le goûter de l'école, les frais du portable, l'abonnement de la salle de gymnastique ou un jeu vidéo sont à payer par le jeune lycéen ou la jeune lycéenne.

Il est recommandé de tout mettre sur papier et aussi de signer, les parents comme l'enfant. Combien est-ce qu'on donne, quand est-ce qu'on paie ?

Il ne faut pas oublier de dire à son enfant que si on change de travail ou qu'on se retrouve au chômage, à ce moment-là, la situation sera différente et la somme de l'argent de poche pourrait diminuer.

C'est clair, le montant, c'est toujours très compliqué parce qu'en effet, ça dépend du salaire des parents. Je suppose que tout le monde ne donne pas toujours la même chose.

Donc, pour conclure, je vous laisse en parler avec votre partenaire : réfléchissez-y bien et bon courage ! J'espère que vous prendrez la bonne décision, la décision qui rend toute la famille satisfaite et heureuse.

(Audio: Winkler-Ebner Nesli-Hannah. Inspiriert vom Youtube-Video „Faut-il donner de l'argent de poche à ses enfants/ados ?“.
Quelle: <https://www.youtube.com/watch?v=NwUWwCdqNkY>)